

Familienwappen Kessler, Keßler



Wappenschild: In goldenem Schild ein schwarzer Bär stehend einen roten Ast zwischen den Füßen haltend.

Helmzier: Ein schwarzer Bär mit Ast wachsend wiederholt.

Helmdecke: schwarz und gold.

Nachweise:

Das älteste Wappen der Familie Keßler (mit Bär). In späteren Wappenbriefen wurde der Bär in einen Löwen verwandelt der einen kupfernen Kessel hielt.

VLA, Bibliotheksgut 206b: F.K. Hueber-Florsberg, Vorarlberg in seinen wappenfähigen Familien. Bregenz 1880/81, 2. Band, S. 65.

Friedrich Wilhelm Lorinser, Gedenkblätter der Familie Lorinser mit culturgeschichtlichen Bemerkungen über Bludenz, Sonnenberg und Montavon in Vorarlberg, Schussenried in Württemberg und Niemes in Böhmen. Wien 1868, S. 32, 47 und Tafel IV.

Konrad Fischnaler, Tirolisch-Vorarlberg'scher Wappenschlüssel. Ausgewählte Schriften, Band 3, 1. Teil, 2.-5. Folge, Innsbruck 1938, S. 27.

J. Siebmacher's grosses und allgemeines Wappenbuch, Nürnberg 1888. 5. Band, 3. Abteilung (Bürgerl. Wappen), S. 48 u. Tafel 50.

Gebhard Wendelin Gunz, Bürger und Adelswappen Vorarlbergs. Tisis 1936, S. 16.